

Sujet : [INTERNET] construction d'une centrale d'enrobé à chaud

De : Alain Ragneau <

Date : 02/11/2023 16:46

Pour : pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Copie à : Alain Ragneau <alainragneau@gmail.com>

Je dis non à ce projet. Il me semble que ce serait complètement irresponsable de développer ce genre d'activité si près d'une zone d'habitation d'une zone de vie, et même de la développer tout court où que ce soit quant on sait à quel point ce genre d'activité polluè. Merci de votre attention, bien respectueusement, A.R.